

### **Call for Editor**

The Canadian Counselling Association is requesting applications for the position of Editor of the *Canadian Journal of Counselling*. This is a part-time position located at the Editor's place of employment. Responsibilities include general management of the *Journal*, including administration, staff supervision, and the coordination of manuscript review and selection processes. The position begins May 1, 2003 and is for three years with the possibility of renewal for two additional years. Applications are due by February 15, 2002, and selection will be made by May 15, 2002. (This will permit a period of orientation by the current Editor). For information about the application procedure, contact CCA Executive Director, Doris Lavoie, at the CCA National Office (toll free number: (877) 765-5565, e-mail <info@ccacc.ca>).

### **Demande de candidatures pour le poste de Rédacteur (Rédactrice)**

L'Association canadienne de counseling recherche des candidats pour le poste de Rédacteur (Rédactrice) de la *Revue canadienne de counseling*. Les fonctions de ce poste à temps partiel seront exercées au lieu de travail du (de la) Rédacteur (Rédactrice). Les attributions du poste comprennent l'administration générale de la *Revue*, y compris la supervision du personnel et la gestion, ainsi que la coordination des travaux de sélection et de révision des manuscrits. Ce poste sera disponible à partir du 1er mai 2003 et est offert pour une durée de trois ans avec la possibilité d'une reconduction de deux années. Les demandes doivent nous parvenir avant le 15 février 2002, date limite, et un(e) candidat(e) sera choisi(e) au plus tard le 15 mai 2002 (ceci afin de permettre au Rédacteur en exercice de former le ou la candidate(e) sélectionné(e)). Pour tous renseignements concernant les formalités de candidature, veuillez contacter le Directeur général, M. Doris Lavoie, au bureau national de l'ACC (numéro sans frais : (877) 765-5565 ; courriel : <info@ccacc.ca>).